

Gagnante du concours du magazine *Le Nénuphar*

Le goût d'écrire Par La Liberté communication pour les ÉFM

Kaylee Hatley a gagné en décembre 2018 le concours du magazine *Le Nénuphar*, catégorie écriture niveau secondaire, en levant le voile sur sa ville natale.

Quand son enseignante de français au *Morden Collegiate* a parlé à sa classe du concours d'écriture du magazine *Le Nénuphar*, Kaylee Hatley, en 10^e année, n'a pas hésité longtemps.

« J'aime beaucoup écrire donc je me suis dit que c'était une très bonne occasion pour moi, se souvient-elle. C'était la première fois que je participais à un concours d'écriture en français. »

Divisé en trois catégories – primaire, intermédiaire et secondaire – incluant chacune deux volets - écriture et dessin -, le concours du *Nénuphar* avait pour thème la ville d'origine ou de résidence.

Kaylee Hatley a choisi de parler de la ville où elle est née et où elle a commencé son enfance : Thompson. « Beaucoup de personnes ne connaissent pas bien Thompson, explique-t-elle. Ils pensent que c'est juste une ville de violence. Mais ce n'est pas ça. Je voulais dire la vérité sur Thompson, en parler comme je la connais. »

L'exercice a porté ses fruits puisque l'élève de 10^e année a remporté le premier prix dans sa catégorie. « J'ai gagné une chemise, des livres et de l'argent, se réjouit-elle. J'étais vraiment excitée! »

Mais surtout, Kaylee Hatley a gagné de la confiance en ses talents d'écrivaine, en français. « Depuis le concours, j'ai continué d'écrire un peu, en anglais et en français. Cette expérience m'a donné le goût d'écrire plus. J'écris au sujet des histoires de ma vie, de mes expériences personnelles. » 

